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ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ
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ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА ES!-КАНАЛ 
В TELEGRAM И БУДЬТЕ ПЕРВЫМИ 

В КУРСЕ ВСЕХ СОБЫТИЙ ОБНИНСКА

Пешеходный переход Пешеходный переход на вокзале в Обнинске на вокзале в Обнинске 
будет закрытбудет закрыт с 27 апреля по 26 мая. Власти  с 27 апреля по 26 мая. Власти 
просят жителей отнестись с пониманием просят жителей отнестись с пониманием 
и пользоваться мостом. и пользоваться мостом. Причина: роспись стен.Причина: роспись стен.

Стр. 2 Стр. 11
Дефицит 

обнинской казны 
увеличился в 12 раз!

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
   минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:Губернатор Губернатор 
посетил КБ № 8посетил КБ № 8

и остался доволени остался доволен
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В  рамках встречи Владислав Валерьевич обсудил 
с директором больницы Сергеем Курдяевым, главой 
городской администрации Татьяной Леоновой пред-
принимаемые меры для повышения качества предо-
ставляемых медучреждением услуг.

Порядка 122  тысяч жите-
лей наукограда обслужи-
ваются в  больнице. Глава 
региона в этот день побывал 
в нескольких её структурных 
подразделениях, где прово-
дится капремонт, в том числе 
в поликлинике, регистрату-
ре, хирургическом корпусе 
и приемном отделении.

Владислав Шапша напом-
нил: «После распада Со-
ветского Союза в Обнинске 
в  Клинической больнице 
даже не мечтали о проведе-
нии такого ремонта». Сейчас 
ФМБА вкладывает значитель-
ные средства, в  объемах, 
которые превосходят дого-
воренности с руководством 
области.

Например, в водолечебнице 
бассейн фактически был раз-
рушен, а система водоотве-
дения отсутствовала. Теперь 
он будет соответствовать са-
мым современным требова-
ниям. Работы завершат уже 
в этом году. И приёмное отде-
ление также перейдет на но-
вый уровень. До наступления 
лета пациенты смогут оце-
нить удобство цифровизации 
предоставляемых здесь услуг.

Уточняя сроки, Владислав 
Шапша акцентировал вни-
мание: «Не  так просто эти 
проекты давались —  были 
сбои и  срывы. Не хотелось 
бы давать очередные обе-
щания, которые не сможем 
выполнить».

Губернатора особенно ин-
тересовала реализация тех 
проектов, которые, в первую 
очередь, влияют на мнение 
жителей Обнинска о  каче-
стве медобслуживания. Он 

пояснил: «Я знаю, как рабо-
тают ваши врачи, о резуль-
татах их работы. Но люди 
редко говорят о  хорошем. 
Они говорят о том, что их не 
устраивает и о сложностях, 
которые есть». По мнению 
руководителя области, очень 

важно первое впечатление 
пациента, а оно во многом 
зависит от удобства подхо-
да к учреждению, приемно-
го отделения, регистратуры, 
кабинетов забора анализов 
и даже гардероба.

Медучреждение входит в си-
стему Федерального медико- 
биологического агентства 

и  напрямую не подчиняет-
ся региональному министер-
ству здравоохранения. Тем не 
менее, руководство области 
всегда оказывает помощь в ре-
шении различных проблем. 
Поэтому Владислав Шапша по-
ручил подготовить предложе-
ния по дальнейшему решению 
оставшихся вопросов.

ВИЗИТ

ПРО СОБЫТИЯ

Губернатор посетил КБ № 8Губернатор посетил КБ № 8

Губернатору показали все основные точки в КБ № 8

Водолечебница в детской поликлинике будет открыта 
к концу года. Как подчеркнул Сергей Курдяев, руководство 
больницы приоритетным ставит качество, а не погоню 
за сроками

Вот так светло и современно выглядит холл в первой 
поликлинике. Скоро работы будут закончены.

Стены в детской поликлинике —  яркие и красочные. Все для 
детей!
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Губернатор Владислав 
Шапша принял участие 
в акции «1000 деревьев 
Обнинску». 

В  озеленении принимали 
участие руководители орга-
нов местного самоуправления 
наукограда Татьяна Леонова 
и Геннадий Артемьев, волон-
теры Росатома и  участники 
регионального отделения Все-

российского общественного 
движения «Волонтеры Побе-
ды», местные жители.

Приветствуя всех, кто под-
держал экологическую акцию, 
Владислав Шапша подчеркнул: 
«Принято решение высадить 
в  Обнинске тысячу дере-
вьев этой весной. Это очень 
правильно, очень здорово! 
Обнинск всегда был самым зе-
леным городом. Для того, что-
бы он таким оставался, нужно 
постараться».

В этот день глава области 
и экоактивисты высадили де-
ревья в трех микрорайонах. 
Бульвар Антоненко украсили 
85 липами сотрудники группы 
компаний «Гранд Лайн».

На площади у  Дома уче-
ных теперь растут молодые 
яблони, дубы, клёны, липы 
и другие виды деревьев и ку-
старников. Концерн Росэнер-
гоатом подарил 70 саженцев. 
Его специалисты также по-
могли сотрудникам фонда 
«Усадьба Белкино». Вместе 
они озеленяли неблагоустро-
енный участок улицы Белин-
ской. В  дальнейшем здесь 
будут поставлены скамей-
ки и  малые архитектурные 
формы.

Владислав Шапша отметил, 
что теперь можно комфортно 
перейти из одного микрорай-
она в другой: «Совсем другой 
вид получается».

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПРО АКТУАЛЬНОЕ

БИЗНЕС

В Калуге состоялась рабочая встре-
ча губернатора Владислава Шапши 
и Чрезвычайного и Полномочного По-
сла Республики Казахстан в Россий-
ской Федерации Даурена Абаева.

В беседе приняли участие замести-
тели губернатора Владимир Потемкин 
и Владимир Попов, президент област-
ной Торгово- промышленной палаты 
Виолетта Комиссарова, Городской Го-
лова Калуги Дмитрий Денисов.

Обсуждались возможные направле-
ния сотрудничества между Калужской 
областью и Республикой Казахстан.

Поблагодарив господина Дауре-
на Абаева за визит в  наш регион, 
Владислав Шапша отметил, что на 
долю Казахстана приходится око-
ло четверти всего торгового оборо-
та области со странами СНГ. В этом 
году прирост к прошлогодним циф-
рам составляет почти 30%. Подпи-
сано соглашение о сотрудничестве 
с Восточно- Казахстанской областью, 

готовится также к подписанию согла-
шение с Костанайской областью.

«Это говорит о том, что наши от-
ношения крепнут. Мы нацелены на 
развитие торгово- экономического 
сотрудничества. Наши предприни-
матели и предприятия заинтересо-
ваны в расширении промышленной 
кооперации, —  акцентировал губер-
натор. —  Есть хорошие возможности 
для взаимодействия в электронной 
промышленности, машиностроении, 
производстве медицинского обору-
дования, выпуске автокомпонентов, 
фармацевтической продукции и в дру-
гих отраслях».

Эффективным способом укре-
пления отношений между Калуж-
ской областью и Казахстаном может 
стать проведение совместного фору-
ма предпринимателей. Регион готов 
развивать с  республикой научно- 
образовательные связи, культурно- 
гуманитарные отношения, туризм.

В своём выступлении господин Дау-
рен Абаев подчеркнул, что Калужская 
область не только славится эконо-
мическим чудом и  результативны-
ми управленческими решениями, но 
и обладает серьёзным потенциалом 
в промышленности, сельском хозяй-
стве и  транспортно- логистической 
системе.

По словам Посла, в нашем регио-
не с большим уважением относятся 
к истории родного края: «Мы нахо-
димся на родине Циолковского, Жу-
кова. Я рад, что сегодня состоится 
значимое для калужан событие —  
открытие памятника Ивану Козьмичу 
Ципулину. Вы знаете корни, помните 
их».

Владислав Шапша принял пригла-
шение господина Даурена Абаева по-
сетить Казахстан и  поручил своим 
заместителям проработать ответный 
визит делегации Калужской области 
в республику.

Высаживать деревья на площади у Дома ученых обнинцы приходили целыми семьями

Зеленая акция стала настоящим экологическим праздником

Параллельно губернатор задавал вопросы о высаживаемых 
деревьях, и, получив информацию, заключил, что клены —  
прекрасное решение для города

От Дома ученых губернатор переместился на бульвар Антоненко, 
где посадили 85 лип

Глава региона о взаимодействии с Республикой Казахстан: Глава региона о взаимодействии с Республикой Казахстан: 
«Мы нацелены на развитие торгово- экономического сотрудничества»«Мы нацелены на развитие торгово- экономического сотрудничества»

Владислав Шапша посадил Владислав Шапша посадил 
в Обнинске деревьяв Обнинске деревья
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ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Дорогие друзья!
Сердечно поздравляю вас с Днём 

Весны и Труда!

Этот яркий весенний праздник 
стал символом уважения к людям 
труда, не жалеющим сил для про-

цветания родного края. Именно 
благодаря вам, уважаемые земляки, 
развивается экономика и социаль-
ная сфера, воплощаются в жизнь 
смелые научные проекты, созда-
ются условия для устойчивого раз-
вития нашей малой родины и всей 
страны.

Жители Калужской области всег-
да славились талантами и трудолю-

бием, уверенно шли к достижению 
поставленных целей. Мы и сегодня 
следуем этим традициям, вместе 
создаем настоящее и закладываем 
основы будущего.

Пусть ваша трудовая деятель-
ность приносит не только ста-
бильность и  благосостояние, но 
и радость от покорения новых вы-
сот. Пусть вместе с теплом солнеч-

ных дней придут силы и энергия для 
новых свершений и начинаний! Же-
лаю крепкого здоровья, мира, успе-
хов и добра!

Геннадий Новосельцев,
председатель Законодательного 
Собрания и депутаты региональ-

ного парламента

ПРО ПОЛИТИКУ

Состоялось заседание 
сессии Законодатель-
ного Собрания области. 
Основное —  в  нашем 
материале.

ПОМОЩЬ ФРОНТУ 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Перед заседанием депу-
таты фракции «Единая Рос-
сия» Елена Алешина, Ирина 
Яшанина, Карп Диденко, Ми-
хаил Дмитриков, Владимир 
Мазуров и  Юрий Соловьев 
встретились с участниками 
специальной военной опера-
ции, мобилизованными из Ка-
лужской области.

Бойцы служат в эвакуаци-
онной бригаде 5-го батальо-
на на донецком направлении. 
Для решения поставленных 
задач военнослужащим пе-
редали полноприводный 
автомобиль марки УАЗ и не-
обходимые лекарства. Все это 
приобретено на средства, ко-
торые члены фракции сдают 
ежемесячно.

Бойцы поблагодарили на-
родных избранников.

— Помощь фронту —  по-
прежнему к лючевое на-
правление работы нашей 
фракции. Не буду обозначать 
весь перечень технических 
средств и гуманитарных гру-
зов, которые мы направили 
на передовую. Такая работа 
ведется постоянно. Сегодня 
передали очередную машину. 
Будем помогать и дальше, —  
подчеркнул на заседании 
сессии председатель Зако-
нодательного Собрания Ген-
надий Новосельцев.

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ 
ОБРАТИЛСЯ К ДЕПУТАТАМ 

С ПРОСЬБОЙ ОРГАНИЗОВАТЬ 
СУББОТНИКИ В СВОИХ 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ ОКРУГАХ

— Весна —  традиционное 
время проведения суббот-
ников. Прошу всех депутатов 
у себя на местах возглавить 
эту работу. Думаю, что к май-

ским праздникам мы долж-
ны навести порядок на своей 
малой родине, —  подчеркнул 
спикер парламента.

Еще один вопрос касается 
работы депутатов в течение 
всего предстоящего строи-
тельного сезона. Речь о кон-
троле качества капитального 
ремонта школ по программе 
«Модернизация школьных си-
стем образования».

— За 2 года по федераль-
ной программе, инициатором 
которой выступил Андрей 
Анатольевич Турчак —  се-
кретарь Генерального сове-
та Партии «Единая России», 
в Калужской области отре-
монтировано 29 школьных 
зданий. В  нынешнем году 
начнется ремонт 11 учебных 
заведений. 6 из них будут об-
новлены в текущем году. Ещё 
в 5 ремонт займёт 2 года, то 
есть будет переходящий. Про-
шу коллег контролировать 
качество работ и соблюде-
ние сроков,- сказал Геннадий 
Новосельцев.

НА ЗАСЕДАНИИ РАССМОТРЕН 
РЯД ЗАКОНОПРОЕКТОВ. 

ДОРОЖНОМУ ФОНДУ 
ДОБАВИЛИ ИСТОЧНИКИ 

ДОХОДОВ

В частности депутаты рас-
ширили перечень источников 
формирования Дорожного 
фонда Калужской области. 
Теперь в него будет посту-
пать плата по соглашениям 
об установлении публичных 
сервитутов в отношении зе-
мельных участков в границах 

полос отвода автомобильных 
дорог, предоставленных под 
прокладку инженерных ком-
муникаций, под строитель-
ство и капитальный ремонт 
объектов дорожного сер-
виса, а  также под установ-
ку рекламных конструкций. 
Данные средства позволят 
увеличить количество ремон-
тируемых дорог в регионе.

Льготы для ветеранов
Право на получение бес-

платной юридической по-
мощи предоставлено всем 
категориям ветеранов бое-
вых действий и  ветеранов 

военной службы, указанным 
в Федеральном законе «О ве-
теранах», а также родителям 
и усыновителям участников 
специальной военной опера-
ции, поскольку именно они 
зачастую действуют от име-
ни детей.

Право на первоочередный 
личный прием в органах вла-
сти получили бывшие не-
совершеннолетние узники 
концлагерей, инвалиды Ве-
ликой Отечественной вой ны 
и инвалиды боевых действий, 

а также граждане, достигшие 
возраста 70 лет.

ЮРИЙ ЗЕЛЬНИКОВ 
ПРОДОЛЖИТ РАБОТАТЬ 

В ДОЛЖНОСТИ ОМБУДСМЕНА

На должность Уполномо-
ченного по правам человека 
в Калужской области депута-
ты назначили Юрия Зельни-
кова. Его кандидатуру внес 
губернатор Владислав Шап-
ша. Напомним, что Упол-
номоченный назначается 
Законодательным Собрани-
ем на пять лет.

УПОЛНОМОЧЕННЫЙ 
ПО ПРАВАМ РЕБЕНКА 

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
ИРИНА АГЕЕВА ОТЧИТАЛАСЬ 

О РАБОТЕ

Отмечалось, что в 2023 году 
в ее адрес поступило свыше 
3 тысяч обращений.

Н а и б о л ь ш е е  к о л и ч е -
ство вопросов касалось 
п о л у ч е н и я  д о к у м е н т о в 
несовершеннолетними, ре-
гистрации детей по месту 
жительства.

Калужская область актив-
но участвует в реализации 
программ Уполномоченно-
го при Президенте Россий-
ской Федерации по правам 
ребенка:«Подростки Рос-
сии»,  « Д е т и  в   семь е», 
«Страна для детей», «Со-
провождение через всю 
жизнь».

Регион участвовал и  во 
Всероссийском конк ур -
се программ социализации 
подростков. В  номинации 
«Социализация через па-
триотизм, семейные ценно-
сти и духовно- нравственное 
воспитание» калужский 
детско- подростковый центр 
«Содружество» с програм-
мой социализации под-
рос тков « Арте ль» с т ал 
победителем.

В ЗАКСОБРАНИИ

Помощь фронту, субботники, капремонт Помощь фронту, субботники, капремонт 
школ и новое в законодательствешкол и новое в законодательстве
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Все о ремонте дорог Все о ремонте дорог 
в Обнинскев Обнинске

И ЕЩЕ

По ул. Московской 
планируется выполнить 
ремонт проезжей части 
автомобильной доро-
ги, с укладкой нижнего 
(для усиления) и верх-
него слоев асфальта, 
а также замену дорож-
ного ограждения. Срок 
окончания ремонта: до 
20 июня 2024 года.

КТО

Для проведения ямочного ремонта в МАУ «Благоустрой-
ство» имеется служба по ремонту автомобильных дорог 
города, которая состоит из 13 сотрудников, включая на-
чальника службы и мастера.

УЖЕ СДЕЛАНО

Январь: ул. Комарова, ул. 
Королёва, ул. Северная, ул. 
Курчатова, ул. Белкинская, 
ул. Кабицынская, ул. Москов-
ская, ул. Железнодорожная, 
ул. Калужская, по ул. Энгель-
са, пр. Маркса, Пионерский 
проезд, ул. Комсомольская, ул. 
Жолио- Кюри.

Февраль: ямочный ремонт проведен по ул. 
Московская, пр. Ленина, ул. Северная, пр. Марк-
са, ул. Красных Зорь, ул. Железнодорожная, ул. 
Комсомольская, ул. Курчатова.

Март: пр. Маркса, ул. Королёва, ул. Северная, 
ул. Дачная, ул. Цветкова, ул. Железнодорожная, 
ул. Энгельса, ул. Красных Зорь, ул. Боровская, 
Пионерский проезд, ул. Кабицинская, ул. Ля-
шенко, ул. Комсомольская, Самсоновский про-
езд, ул. Заводская, ул. Белкинская, ул. Аксенова, 
ул. Курчатова, ул. Мира.

В ПЛАНАХ

До 15 мая отремонтируют тут:
 пр. Маркса 4-34,  дублер
 ул. Энгельса, 
 ул. Ляшенко
 ул. Курчатова
 ул. Комсомольская от ул. Парковой до Хлеб-

завода №1
 ул. Королева от ул. Курчатова до ул. Крас-

ных Зорь
 ул. Аксенова (нечетная сторона)
 ул. Мира (от ул. Курчатова до ул. Красных 

Зорь)
 ул. Цветкова
 ул. Пионерский проезд
 ул. Любого
 ул. Заводская
 ул. Кабицынская
 ул. Красных Зорь.
Собраны заявки от жителей и ТОСов, в мае 

планируется выполнить мероприятия по ремон-
ту внутриквартальных проездов.

В ПРОЦЕССЕ

Апрель: ямочный ремонт проведен по ул. Курча-
това, ул. Аксенова, ул. Борисоглебская, ул. Белкин-
ская, ул. Звездная, ул. Кабицынская, ул. Комсомольская, 
ул. Поленова.

На сегодняшний день имеется перебои с поставкой ас-
фальта, в связи с тем, что литой асфальт уже не выпускают, а го-
рячий асфальт В-2, только начинают выпускать небольшими 
партиями.

До конца недели будут ремонтировать дороги по улице от Киев-
ского шоссе до территории 2-й Площадки Приборного Завода Сиг-
нал, ул. Железнодорожная, ул. Чайковского, ул. Циолковского, пр. 
Маркса (дублер), ул. Кабицынская, по улице вдоль БЦ «Северный».

НАЦПРОЕКТЫ

В 2024 году в рам-
ках реализации на-
ционального проекта 
«Безопасные каче-

ственные дороги» заключен один кон-
тракт на ремонт автомобильной дороги 
по пр. Ленина на участке от ул. Мира до 
д.134 по пр.Ленина. 

Сумма контракта: 53 678 944,80 руб.
Срок исполнения: 28.07.2024.
Однако подрядчик приступил к вы-

полнению работ на месяц раньше, так 
что окончание работ планируется в се-
редине июня.

Планируется выполнение следую-
щих работ: замена бордюров (частич-
но); ремонт дождеприёмных колодцев, 
ремонт площадок остановок, фрезеро-
вание асфальта и укладка выравниваю-
щего и верхнего слоев асфальта.
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Мы много с  вами го-
ворим и  пишем о  на-
шем будущем —  детях. 
О  том, какими перво-
к л а с с н ы м и  с п е ц и а -
листами они должны 
вырасти, сколько зна-
ний в  них нужно вло-
жить, где эти знания 
можно получить и мно-
гое другое.

Но мало рассказываем 
о тех, кто подает на завтрак, 
обед и ужин нашим с вами 
потенциальным специали-
стам с большой буквы гранит 
науки. Об учителях. О препо-
давателях. Менторах. О тех, 
без кого даже самая супер-
современная программа не 
смогла бы работать.

МНОГОЗАДАЧНОСТЬ

Чтобы идти в ногу со време-
нем, преподавателям нужно 
развиваться, и этот процесс 
в буквальном смысле 24/7. 
Ты учишь других, но и должен 
учиться сам. Предела совер-
шенству, как мы знаем, нет. 
И при такой нагрузке нуж-
но еще  как-то умудриться не 
выгореть и сохранить любовь: 
к своей профессии, к детям, 
к делу всей жизни.

Учитель технологии в школе 
№ 17 и параллельно препо-
даватель в  Академии «Тех-
нолаб» Алексей Папакин как 

никто другой это понимает. 
И важность развития, и не-
обходимость идти в ногу со 
временем. Недавно Алексей 
Сергеевич вернулся из Пя-
тигорска, где принял участие 
в «Весеннем ПедСовете» от 
Центра знаний «Машук».

«ПедСовет» —  это образо-
вательный проект, который 
проводится четыре раза в се-

зон. На каждый из педсове-
тов приглашаются эксперты. 
На весеннем говорили о бу-
дущем, как разговаривать 
с детьми и молодежью на од-
ном языке и какие инструмен-
ты можно использовать для 
профориентации.

Например, педагогам была 
представлена лекция «Мыш-
ление о  будущем в  эпоху 

перемен. Привилегия или не-
обходимость?». Спикер —  
руководитель по развитию 
педагогической среды VK 
Анна Михайлова —  рассказа-
ла участникам о тенденциях 
в области экономики, науки, 
технологий, а также затрону-
ла немаловажную тему владе-
ния нужными компетенциями, 
которые помогут в развитии.

НЕТ ПРЕДЕЛА

Окунулись педагоги и в ис-
кусственный интеллект, уз-
нали больше о нейросетях, 
проговорили способы ин-
теграции ИИ в  учебный 
процесс.

— Учителям необходи-
мо покорять это новое 
пространство и новые техно-
логии, потому что они готовят 
школьников —  будущих спе-
циалистов, которые должны 
соответствовать запросам 
времени», —  отметила при-
зер Всероссийского конкурса 
«Учитель года России-2020» 
и  «Цифровой учитель года 
России-2020» Диана Минец.

Также были и  мастер- 
классы, и  квизы, и  даже 
дискотека!

— Крайне насыщенные дни! 
С утра и до позднего вечера. 
Но я хочу отметить, что про-
странство невероятно распо-
лагает к работе, плюс, когда 
видишь увлеченных коллег, 
сам вовлекаешься еще боль-
ше, —  делится впечатления-
ми Алексей Папакин.

Обратно Алексей Серге-
евич вернулся заряженный 
позитивом и новыми знани-
ями. Признался, что нужно 
еще все до конца перева-
рить, но наработки, которые 
он мог бы использовать 
в свое деятельности или по-
советовать коллегам, безус-
ловно, есть.

ИННОВАЦИИ

и вдохновлятьи вдохновлять

Вдохновляться Вдохновляться 
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— Мне нравится идея ис-
пользования искусственно-
го интеллекта, еще для себя 
выделил семинар «Форсайт 
в образовании, или размыш-
ление о будущем», —  делится 
Алексей Папакин.

НЕБОЛЬШОЙ ЛИКБЕЗ

Что такое форсайт? Это ин-
новационный инструмент 
моделирования будущего, 
технология, которая позво-
ляет договориться по пово-
ду образа будущего, своих 
действий по поводу этого бу-
дущего и своего желаемого 
будущего.

Основа методики: совмест-
ная работа участников на 
карте времени; работа не 
с  текстами, а  с  образами 
и схемами. В отличие от тра-
диционного прогнозирова-
ния, технология форсайта 
является проактивной по от-
ношению к будущим событи-
ям. Это означает, что авторы 
и участники не просто оце-
нивают вероятности и риски, 
а проектируют свою текущую 
деятельность таким образом, 
чтобы усилить положитель-
ные тренды и увеличить ве-
роятность желаемых событий 

и  погасить отрицательные, 
нежелательные тренды. Сама 
структура форсайта включа-
ет в себя обозначение проек-
тов и событий, приводящих 
к избранной цели. Результа-
том форсайта является карта 
будущего, то есть визуально 
богатое пространство, позво-
ляющее увидеть различные 
способы и пути достижения 
желаемого результата.

С НЕТЕРПЕНИЕМ

Кстати, этими и  другими 
знаниями, которые Алексей 
Папакин привез из Пятигор-
ска, он обязательно поделится 
со своими колле-
гами по цеху.

Как расска -
зала директор 
школы №  17 
Све тлана Чу-
б ар ов а ,  б ли -
жайшее время 
состоится боль-
шой школьный 
педсовет,  где 
выступит Алек-
сей Сергеевич.

— Я всячески 
под держиваю 
подобные ини-
циативы и сама 
люблю отправ-
лять педагогов 
на различные 
мероприя т ия, 
где они могут обменяться 
опытом, черпать новые идеи. 
Кстати, так совпало, что па-
раллельно с Алексеем Сер-
геевичем одна из учительниц 
младших классов ездила на 
форум в  Ульяновск. Меро-
приятия подобного рода не 
только заряжают, но и дают 
дальнейший драйв для ра-
боты. Можно взять для себя 
 что-то новое, так что с нетер-
пением ждем, когда Алексей 
Сергеевич нам все расска-
жет, —  сказала Светлана 
Николаевна.

С  таким же нетерпени-
ем ждут Алексея Папакина 
и  в  Академии «Технолаб». 
Как шутит руководитель Ака-
демии Александра Чернат, 

Алексея Папакина они со 
школой № 17 делят.

— Мы очень поддержи-
вали Алексея Сергеевича. 
Ведь, чтобы попасть на «Пед-
Совет» нужно было пройти 
конкурсный отбор. Его канди-
датуру мы подавали от Акаде-
мии, и когда выяснилось, что 
он победил и пройдет даль-
ше, конечно, встал вопрос, 
как отпросить его у дирек-
тора —   все-таки поездка вы-
падала на рабочие будни. Но 
Светлана Николаевна пошла 
навстречу вообще без вопро-
сов! Развиваться —  важно, 
и мы тоже только «за» подоб-
ные мероприятия, встречи, 
семинары и так далее, —  от-
метила Александра.

ИННОВАЦИИ

ОТ ТЕХНОЛАБА

На семинаре «Весенний ПедСовет» рассматрива-
лись актуальные вопросы методов работы с будущим, 
применения цифровых технологий в образовании, 
а также инструменты поддержки детей на пути к са-
моопределению. Наш преподаватель получил ценные 
знания и навыки, которые готов применить на прак-
тике с нашими учениками.

Мы уверены, что новые идеи и подходы, получен-
ные Алексеем Сергеевичем сделают обучение в нашей 
Академии еще более увлекательным и продуктивным! 
Ведь только постоянное развитие и обмен опытом по-
зволяют нам стать лучше и помогать нашим ученикам 
достигать новых высот.

СПРАВОЧНО

Центр знаний «Машук» —  площадка для коопера-
ции Министерства просвещения РФ, Министерства 
науки и высшего образования РФ, Росмолодежи, Рос-
сийского общества «Знание», государственных ин-
ститутов развития, корпоративных университетов, 
организаций бизнес- образования и просветитель-
ских центров.

Целевая аудитория центра —  педагоги и учителя, 
советники по воспитательной работе, преподаватели, 
директора школ, проректорский и ректорский корпус, 
трансляторы ценностей, знаний и смыслов, а также 
руководители и специалисты органов власти, регио-
нальных институтов управления образования и кор-
поративных университетов.

Вот такой вид из окна радовал Алексея Папакина каждый день
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Берегите сосудыБерегите сосуды

смолодусмолоду
В   2 0 2 2   г о д у  о т 
сердечно- сосудистых 
заболеваний умерло 
831 тыс. человек. Пер-
вое место в причинах 
смертности принад-
лежит ишемической 
болезни сердца. На 
втором мес те —  ин-
сульт. Самая распро-
странённая причина 
этих болезней атеро-
склероз артерий.

Сосуды можно и  нужно 
беречь. Хотите научиться 
слышать свой организм, 
когда он просит о помощи? 
Правильно, не стоит ждать, 
что все само пройдет и те-
рять время, приходите за 
помощью к доктору.

Как распознать, что с со-

судами беда, и  какие се-
годня существуют методы 
лечения заболеваний со-
судов, рассказал Илья Бо-
рисович Игольников, врач, 
сердечно- сосудистый хи-
рург отделения рентгено-
хирургических методов 
диагнос тики и  лечения 
МРНЦ им. А. Ф. Цыба.

НЕ ДОВОДИТЬ ДО ПРЕДЕЛА
Сосудистые хирурги —  

специалисты, в задачу ко-
торых входит диагностика 
и лечение заболеваний ма-
гистральных сосудов.

— Мы используем все ме-
тоды, которые существу-
ют благодаря развитию 
медицинской науки, для 
профилактики сердечно- 
сосудис тых кат ас троф, 

продление и  улучшения 
качества продления жиз-
ни пациентов, страдающих 
сосудистыми заболевани-
ями. Хочется отметить, что 
в  целом, те заболевания, 
которые я лечу и диагно-
стирую, занимают первую 
строчку смертности в Рос-
сии, да и  во всем мире 
в  принципе. «Я  говорю 
о болезнях кровообраще-
ния, простым языком —  ин-
сульты, поражения крупных 
артерий нижних конечно-
стей, ишемическая болезнь 
сердца», —  говорит Илья 
Борисович.

— Бе ды проще пре д-
упредить, чем бороться 
с их последствиями. Сво-
евременный визит к сосу-
дистому хирургу спасает 
человека от ампутации н/

конечностей, и  даже ин-
фаркта и инсульта.

— Современные тенден-
ции в развитии сосудистой 
хирургии зак лючаются 
в раннем выявлении забо-
левания, эффективности 
современного лекарствен-
ного лечения болезней 
сосудов и применении ма-
лотравматичных методов 
хирургического лечения. 
Благодаря современным 
тенденциям и  стало воз-
можным избежание се-
р ь е з н ы х  п о с л е д с т в и й 
поражений сосудов: ин-
сультов, гангрен, ампута-
ций, разрывов аневризм, 
тромбозов.

Все эти заболевания, 
при острой манифестации, 
приводят к фатальным по-
следствиям. Но! Если чело-

век своевременно следит 
за здоровьем, то все мож-
но предотвратить, ино-
гда с  помощью лекарств, 
а  в  крайних случаях ис-
пользуя малотравматич-
ные методики “хирургии 
без разрезов”, —  подчер-
кивает хирург.

МНОГОПРОФИЛЬНОСТЬ
Современные тенден-

ции развития сосудистой 
хирургии как раз заклю-
чаю т с я  в   переходе  о т 
травматичных в  сторону 
малотравматинчых вмеша-
тельств, которые выпол-
няются с использованием 
рентгенохирургических 
технологий. Такие техно-
логии активно применяют-
ся в МРНЦ им. А. Ф. Цыба.
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— На сегодняшний день 
объем возможной помо-
щи, в связи с укреплением 
материально- технической 
базы, растет. Готова к запу-
ску вторая операционная, 
и мы сможем принимать па-
циентов не только из Обнин-
ска и Калужской области, но 
и из других городов и ре-
гионов, —  добавил Илья 
Борисович.

Понятно, что исторически 
МРНЦ им. А. Ф. Цыба —  ра-
диологический Центр, здесь, 
на самом деле ничего не из-
менилось,  по-прежнему 
большинс тво пациентов 
с онкологией. Но развитие 
никто не отменял. Поэтому 
сегодня Центр становится 
многопрофильным, а полу-
чить высококачественную 
помощь могут все.

САМО НЕ ПРОЙДЕТ!
— Как человеку распознать 

первые звоночки, понять, что 
пора бежать к врачу?

— Начнем с нижних конеч-
ностей. Самый распростра-
ненный симптом, который 
возникает у пациентов с по-
ражением сосудов нижних 
конечностей, —  перемежа-
ющаяся хромота. Что это 
значит? Это возникновение 
дискомфорта или болевых 
ощущений в нижних конеч-
ностях при ходьбе.

Например, прошел чело-
век тысячу метров и  вы-
н у ж д е н  о с т а н о в и т ь с я , 
передохнуть, так как воз-
никает дискомфорт в мыш-
цах. Затем он снова может 
идти, через тысячу метров 
история повторяется. Посте-
пенно с прогрессированием 
заболевания эта дистан-
ция снижается и приводит 
к  тому, что нижним конеч-
ностям не хватает питания 
даже в  покое. Боль начи-
нает возникать даже ког-
да человек просто лежит. 
Крайние проявления забо-
левания —  незаживающие 
язвы, гангрена.

Очень важно при первых 
подозрениях на нарушение 
кровоснабжения нижних ко-
нечностей прийти к врачу на 

консультацию. В МРНЦ им. 
А. Ф. Цыба у нас также ве-
дется активная поликлини-
ческая работа, прием ведут 
три сосудистых хирурга.

— С ногами все понятно, 
что насчет сердца?

— Далее —  ишемическая 
болезнь сердца, которая 
занимает первое место по 
смертности у нас в стране. 
Что здесь должно стать при-
чиной для беспокойства?! 
При возникновении боли 
и  чувства жжения за гру-
диной, при давящей боли, 
которая стреляет в  левую 
верхнюю конечность или 
в  нижнюю челюсть, при 
возникновении одышки при 
физической нагрузке, ког-
да организму требуется 
увеличить интенсивность 
кровообращения и  других 
сбоях в работе сердца, нуж-
но срочно идти к врачу. Это 
самый верный признак, что 
сердце начинает не справ-
ляться с нагрузкой.

— Следующая точка — 
голова?

— Да. Поднимаемся еще 
выше. Инсульт. Он возника-
ет из-за поражения маги-
стральных артерий, которые 

кровоснабжают головной 
мозг. Чтобы избежать нуж-
но обязате льно прохо -
дить скрининги, особенно 
взрослому населению после 
55 лет. Скрининг —  это уль-
тразвуковое исследование 
артерий шеи, которое по-
могает выявить болезнь на 
доклинической стадии. Если 
вовремя все сделать, то 
можно обнаружить пораже-
ние, и в зависимости от того 
насколько серьезно обстоят 
дела, можно назначить ле-
чение: либо консерватив-
ное, либо в  критической 
стадии —  хирургическое.

Что касается симптомов, 
то могу выделить шум в го-
лове,  крат ковременные 
эпизоды потери сознания, 
потемнение в глазах. А если 
так случилось, что у челове-
ка произошел микроинсульт, 
то ему не просто рекомен-
дуется, а обязательно нуж-
но к  сосудистому хирургу 
для обследования и  пре-
дотвращения риска повтор-
ных инсультов. Доказано, 
что у  пациентов, которые 
уже однажды перенесли 
инсульт, риск следующего 
возрастает в четыре раза. 
Это как бомба замедленно-
го действия. В течение пяти 
лет с  вероятностью 85% 
рванет.

— Вы говорите о пациентах 
старше 55. Но сейчас много 
информации, что болезни мо-
лодеют. С сосудистыми забо-
леваниями такая же история?

— К сожалению, да. У нас 
есть пациенты и 30–35 лет 
с критическими поражени-
ями артерий, ишемической 
болезнью сердца. Почему 
молодеет атеросклероз —  
неизвестно, ученые бьются 
в поисках ответа на вопрос 
ежедневно.

Но совершенно точно 
ес ть  закономернос ть —  
если есть факторы риска: 
сахарный диабет, курение, 
злоупотребление алкого-
лем, малоподвижный образ 
жизни. У таких людей ате-
росклероз и другие заболе-
вания возникают чаще, чем 
у тех, кто ничем не злоупо-
требляет и предпочитает ве-
сти активный образ жизни.

НЕ ОТКЛАДЫВАТЬ
В  МРНЦ им. А. Ф. Цыба 

есть все возможности для 
оказания высококвалифи-
цированной помощи: и ди-
агностические, и лечебные, 
в том числе хирургические. 
Значительная часть услуг 
оказывается по ОМС, что 
очень удобно для пациен-
тов. Начинать нужно с кон-
с ульт ац ии  со с уд ис т ог о 
хирурга.

— У нас в  центре по -
мощь оказывается с  голо-
вы до пят. Плюс, как я уже 
говорил, буквально в нача-
ле следующей недели мы 
запустим новую операци-
онную, которая оснащена 
суперсовременным ангио-
графическим устройством. 
Благодаря ему операция 
делается без разрезов че-
рез маленький проколь-
чик в артерии. С помощью 
длинных инструментов мы 
можем дойти до любого со-
суда, где сидит болезнь 
и  воздействовать на нее. 
Д ля пациента подобная 
операция безболезненна, 
не требует наркоза и дли-
тельной госпитализации —  
максимум двое суток. Люди 
мог у т быстро верну ться 
к привычному образу жиз-
ни, —  резюмировал Илья 
Игольников.

ПРО ЗДОРОВЬЕ

Cледи за новостями ИРНЦ 
им.А.Ф. Цыба в социальных 

сетях!
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Вместе делаем город лучшеВместе делаем город лучше
ПРО ОТВЕТСТВЕННОСТЬ БИЗНЕСА

ВСЕ ПО ДЕЛУ

ЕДИНОГЛАСНО!
Депутаты Обнинского городского Собрания при-

няли решение наградить генерального директора 
SINTEC Group Илью Валерьевича Михина знаком 
«За заслуги перед городом Обнинском» за много-
летнюю благотворительную деятельность, значи-
тельный вклад в развитие системы образования 
и  социально ориентированное развитие города 
Обнинска.

НЕОБХОДИМОЕ

КБ № 8 ПОЛУЧИЛА 
НОВОЕ МЕДИЦИНСКОЕ 
ОБОРУДОВАНИЕ

Крупнейший социаль-
ный партнер Обнинска 
передал в  онкоотделе-
ние Клинической боль-
н и ц ы  с п е ц и а л ь н ы е 
медицинские крес ла, 
инфу з ома т ы  —  э ле к -
тронные дозаторы для 
химиотерапии, а  также 
партию средств индиви-
дуальной защиты, произ-
веденных на мощностях 
SINTEC Group.

— Это удобные крес-
ла для пациентов, нахо-
дящихся в  стационаре 
дневного пребывания, 
которые получают химиопрепараты. Мы очень нужда-
лись в этом оборудовании и теперь сможем принять еще 
больше пациентов к тем, что у нас есть в отделении, —  
заведующая онкологическим отделением КБ № 8 Гузель 
Зиннатуллина.

Замгенерального директора Дмитрий Самбуров посетил 
больницу и обсудил с завотделением онкологии вопросы 
оснащенности стационара и качество медицинских услуг.

— Компания много лет оказывает системную поддерж-
ку медучреждению. В этот раз мы приобрели медицин-
ские дозаторы для внутривенного вливания и специальные 
кресла, предназначенные для использования на станциях 
переливания крови и в гемодиализных центрах для онко-
логического отделения КБ № 8. Это современное обору-
дование, которое позволит увеличить число принимаемых 
пациентов и сделать лечение в отделении более комфорт-
ным, —  отметил Дмитрий Анатольевич.

ДВЕРИ ОТКРЫТЫ

В ИАТЭ НИЯУ МИФИ СТАРТОВАЛ ЦИКЛ 
ВСТРЕЧ СО СТУДЕНТАМИ

Цель мероприятия: позна-
комить с т удентов всех фа-
к ультетов с  компанией, ее 
деятельностью, рабочими пред-
ложениями, а  также возмож-
ностью пройти практику или 
стажировку. Студенты вуза —  
это кадровый резерв SINTEC 
Group.

—  М е р о п р и я т и е  п р о ш л о 
классно, показали очень мно-
го интересной информации 
о  предприятии, студенты за-
полнили анкеты по дальнейшей 
стажировке, —  подвела итог 

Юлия Каражелевская, замначальника центра профориентации и взаимо-
действия с работодателем ИАТЭ НИЯУ МИФИ.

— Для нас любой сотрудник компании —  главный и важный. Благодаря 
каждому сотруднику, а их у нас более 2 500, мы работаем, как единый ме-
ханизм. Нам нужны молодые, амбициозные ребята, —  добавила предста-
витель SINTEC Group.

ДОЛГОЖДАННОЕ

СКВЕР 
У БЕЛКИНСКОГО 
ПАРКА  ВСЕ-ТАКИ 
ДОВЕДУТ ДО УМА

SINT EC Group 
и  «Белорусский 
к в а р т а л »  о б ъ -
единились, что-
бы благоустроить 
территорию у Бел-
кинского парка. 
Тот самый сквер, где несколько лет назад обещали установить лавочки, 
сделать красивый ландшафтный дизайн и так далее. Первый этап был сде-
лан ООО «РусСтройГруп». Сейчас SINTEC и «Белорусский квартал» пред-
стоит закончить начатое.

— Традиционно сотрудники группы компаний SINTEC украшают и благо-
устраивают территорию фонда «Усадьбы Белкино». Но в этом году мы это 
делаем с особым чувством —  совместно с «Белорусским кварталом» мы 
устроим здесь настоящий парк!

Тут будут лавочки, зеленые газоны, фонари. На перекрестке улиц Бел-
кинская и Борисоглебская мы создадим совместными усилиями еще одно 
прекрасное и замечательное место притяжения для отдыха горожан, —  
рассказал замгенерального директора SINTEC Group Дмитрий Самбуров.

В эту субботу сотрудники компании приняли активное участие в акции 
«1000 деревьев» Обнинску и высаживали деревья на территории буду-
щего сквера.

ПООЩРЕНИЕ

О СТИМУЛИРОВАНИИ ШКОЛЬНИКОВ К УЧАСТИЮ В ОЛИМПИАДАХ
В Обнинске уже второй год действует соглашение между 

Управлением образования и SINTEC Group.
Стипендиальная программа по поощрению и стимулиро-

ванию школьников заработала а прошлом году. Солидные 
денежные выплаты получают участники (75 тысяч руб-
лей), призеры (150 тысяч руб лей), победители (350 тысяч 
руб лей).

В 2023 на Всеросе участвовали 13 обнинских школьни-
ков, семь из которых стали победителями и призёрами.

В этом году уже больше участников —  14 и на данный 
момент известно о четырех призерах: русский язык, химия 
и два призера по экологии.
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В  Обнинск пришла весна. С  каждым днем город 
и дворы становятся зеленее, о зиме уже никто и не 
вспоминает. И по весне, так уж сложилась тради-
ция, проводится большая генеральная уборка во 
дворах. В ООО «Управляющая компания», Группа 
КОМФОРТ даже придумали для этого свое назва-
ние —  «внутренний субботник».

Информацией о  проде-
ланной и  текущей рабо-
те в  рамках подготовки 
к  весенним праздникам, 
поделился руководитель 
ООО «Управляющая ком-
пания» Олег Бачалдин.

ИТАК:

 Собрано и  вывезе-
но более 80 м.куб листвы 
и прочего мусора;

 Идет обрезка кустар-
ников и  опилов ветвей 
и поросли;

 О т р емон т ир ов ано 
уже более 20 придомовых 
лавочек;

 Идет восстановление 
детских площадок;

 Закрашиваются граф-
фити на стенах;

 В  планах завоз до-
ставка песка в песочницы, 
их около десятка.

— Работы, конечно, не 
завершены. Мы плано-
мерно идем по всем нашим 
территориям и приводим 
их в порядок. На некото-
рых домах, где собствен-
ники изъявляют желание 
привести свой двор в до-
полнительный порядок, 
мы закупаем и выдаем не-
обходимый инвентарь, ло-

паты, перчатки, мешки, 
грабли. Организовываем 
вывоз собранного мусора. 
Такое взаимодействие —  
залог чистоты и красоты 
не только отдельно взя-
того двора, но и всего го-
рода Обнинска! —  уверен 
Олег Станиславович.

Помимо вышеописан-
ного —  работ во дворе 
и  на прилегающей тер-
ритории, —  активно ве-
дутся ремонты и внутри, 
в  местах общего поль-
зования. Так, отремон-
тированы подъезды по 
Маркса, Королева, Крас-
ных зорь. В пяти домах по 
Маркса: №№ 8, 20, 34, 44, 
63, а  также Ленина, 132 
заменено напольное по-
крытие —  там постелили 
керамогранитную плитку.

— Поменяли также 104 
светильника на светоди-
одные, в  четырех домах 
провели частичный ремонт 
кровли, поменяли трубы, 
отремонтировали межпа-
нельные швы. В  общем, 
работа кипит и не прекра-
щается ни на один день. 
И, как уже говорил выше, 
действуем планомерно, 
дом за домом, —  резюми-
ровал Олег Бачалдин.

КОМФОРТ

От зимы к веснеОт зимы к весне
ПРО ГОРОД

РАСТРАТЫ НЕДЕЛИ

Н а  с е с с и и  Го р о д -
с к о г о  с о б р а н и я  О б -
н и н с к а  р а с с м о т р е л и 
корректировки в  бюджет 
текущего года. Предвари-
тельно поправки документ, 
регламентирующий доходы 
и расходы городской казны, 
были рассмотрены на засе-
дании профильного комите-
та —  по бюджету, финансам 
и  налогам. Представляла 
их начальник управления 
финансов администрации 
Дина Лемешенко.

В  общем, у  нас ес ть 
две новости —  хорошая 
и плохая.

Хорошая: у города появи-
лись дополнительные до-
ходы. За счет увеличения 
ассигнований из бюдже-

та области город получит 
дополнительно 72,66 млн. 
руб лей, благодаря чему го-
довые доходы вырастут до 
цифры 6,238 млрд. руб лей.

Плохая: вырастут и расхо-
ды бюджета, причем, замет-
но сильнее —  на 196 млн. 
руб лей.

К  сожалению, дополни-
тельные доходы не пере-
крывают новые расходы, 
а  значит, поправки ведут 
к  увеличению дефицита 
бюджета, который теперь 
составит почти 300  млн. 
руб лей (298 млн. если быть 
совсем точными).

Да, кстати, четыре меся-
ца назад принимая бюджет, 
депутаты голосовали, в том 
числе, за дефицит всего 

в 25 млн. руб лей. Уже в фев-
рале, проводя первые кор-
ректировки, они увеличили 
его почти в 4 раза. А сей-
час, менее чем за полгода, 
мы можем констатировать, 
что дефицит городской каз-
ны увеличился почти в 12 
раз по сравнению со своей 
первоначальной версией.

На что же потратят завет-
ные 196 миллионов?

Продолжая тему бюджета: 
во всем надо видеть и хо-
рошее. То, что расходы го-
родской казны обгоняют ее 
доходы —  не очень хоро-
шо, но важно смотреть и на 
что именно планируется 
тратить. Согласитесь, одно 
дело, если на обновление 
автопарка, возящего чи-

новников, другое —  если на 
латание дыр ЖКХ. С первым 
мириться нельзя, без второ-
го можно и беду накликать.

Давайте смотреть. 196 
миллионов руб лей допол-
нительных расходов, это:

  ремонт проспек т а 
Маркса (от проспекта Лени-
на до улицы Королева);

 оборудование пище-
блока СОШ № 10;

 ремонт малого зала Дома 
ученых (софинансирование);

 приобретение и  уста-
новка «малых архитектурных 
форм» для благоустройства 
площади напротив Дома 
ученых;

 ремонт мемориала «Веч-
ный огонь».

Кроме того, часть средств 
будет направлена на озеле-
нение и светофоры.

В 12 раз вырос дефицит городской казныВ 12 раз вырос дефицит городской казны
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Вакансия

Водитель автобуса 
г. Обнинск
ЗП от 60 000 ₽

Калужская сбытовая компания напоминает: рассчитайтесь Калужская сбытовая компания напоминает: рассчитайтесь 
за поставленное тепло до окончания отопительного сезоназа поставленное тепло до окончания отопительного сезона

ИНФОРМАЦИЯ

Калужская сбытовая 
компания напомина-
ет потребителям теп-
ла в  городе Обнинске 
о необходимости окон-
чания отопительного 
сезона без долгов. Для 
этого нужно до 25 чис-
ла полностью оплатить 
счета, выставленные 
компанией.

Если у вас по  каким-то причи-
нам отсутствует счет на оплату, вы 
можете получить его в «Личном 
кабинете» на сайте Калужской 
сбытовой компании или через 
систему «ГИС ЖКХ».

Оплатить услуги можно в «Лич-
ном кабинете», в системе «ГИС 
ЖКХ», в мобильном приложении 
«Госуслуги.Дом», в  банках или 
через электронные платежные 
системы. Оплата в «Личном каби-
нете» и мобильном приложении 
«Госуслуги.Дом» производится 
без банковской комиссии.

Помните, что до 25-го числа, 
помимо оплаты, следует передать 
показания прибора учета (при 
его наличии). Сделать это можно 
одновременно с оплатой.

Если оплата за коммунальные 
услуги не будет выполнена в срок, 
потребителям начисляется пеня, 
а при дальнейшей неоплате за-
долженность взыскивается в су-
дебном порядке.

При возникновении вопросов по 
теплоснабжению и горячему водо-
снабжению, в том числе расчетам, 
платежам и выпискам дубликатов 
счетов, жители могут обращаться 
в Центр обслуживания потребите-
лей Калужской сбытовой компании 
в городе Обнинске, расположен-
ный по адресу: проспект Маркса, 
д. 126. Прием потребителей ведет-
ся ежедневно по будням с 9:00 до 
18:00, перерыв с 13:00 до 14:00.

Консультации можно также 
получить по телефонам: (4842) 

230–323, (910) 910–62–13 
или электронной почте:  

teploksk@kgek.net

ПРО РАЗНОЕ

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР ЖКХ

 Осмотр и контроль 
состояния зданий

 Организация 
общестроительных 
и ремонтных работ, 
благоустройство.

 Управление 
персоналом 

(дворниками)

 Ведение 
эксплуатационной 

документации

МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация 
документооборота 

в организации, 
прием заявлений,

разработка проектов 
писем, запросов, 

других документов, 
относящихся 

к деятельности 
компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20    8-903-560-75-65

Предприятию ООО «Экоуют» требуется:
тел. 8-48439-7-90-46; 8-910-600-08-76

Eco.tko40@yandex.ru

Водитель  
категории «С»

Заработная плата: высокая —  от 85 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять сбор 
и транспортирование отходов г. Обнинск.

Подсобный рабочий
Заработная плата: от 40 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять подбор 
просыпавшихся отходов. г. Обнинск

Автослесарь по грузовым 
автомобилям

Заработная плата: высокая от 80 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: слесарные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Электрогазосварщик
Заработная плата: высокая от 85 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: сварочные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Работники получают: униформу, своя парковка, подарки детям НГ,  
моб. тел. для работы, своя рем.база, работа в команде, дружный коллектив. 

Реклама.
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ДЕНЬГИ

Осталось лишь несколько дней 
для того, чтобы воспользовать-
ся возможностью избавиться 
от начисленных пеней. Калужа-
не могут сделать это, приняв до 
26 апреля участие в акции «Вес-
на. Пени тают». По ее условиям 
граждане, имеющие задолжен-
ность по оплате электроэнергии, 
используемой в бытовых целях, 
могут, оплатив долг, не гасить 
пени.

Для этого следует выполнить простое усло-
вие: оплатить до 26-го числа счет за электроэ-
нергию, пришедший в апреле, включая долг за 
предыдущие месяцы, но не оплачивать пени. 

По состоянии на 1 мая 2024 г. по лицевому 
счету потребителя не должно быть задолжен-
ности.

Если условия акции будут выполнены —  
пени отменятся автоматически, что будет отра-
жено в счетах за энергопотребление мая, ко-
торые будут выставлены в начале июня 2024 г.

Исключение: невозможно отменить пени, 
которые или рассматриваются в суде, или по 
ним уже вынесено судебное решение о взы-
скании.

Подробную информацию об условиях акции 
«Весна. Пени тают» можно получить на сайте 
Калужской сбытовой компании, по телефону 
горячей линии 8–800–600–09–90, в офисах 
обслуживания потребителей (адреса и режим 
работы указаны в ежемесячно выставляемых 
счетах за электроэнергию).

КАЛЕЙДОСКОП№ 16 (1498), 25 апреля 2024 г.14
ДЕНЬГИ

Осталось лишь несколько дней для того, что-
бы воспользоваться возможностью избавиться 
от начисленных пеней. Калужане могут сделать 
это, приняв до 26 апреля участие в акции «Весна. 
Пени тают». По ее условиям граждане, имеющие 
задолженность по оплате электроэнергии, исполь-
зуемой в бытовых целях, могут, оплатив долг, не 
гасить пени.

Для этого следует выполнить простое условие: 
оплатить до 26‑го числа счет за электроэнергию, 
пришедший в апреле, включая долг за предыду-
щие месяцы, но не оплачивать пени. По состоянии 
на 1 мая 2024 г. по лицевому счету потребителя 
не должно быть задолженности.

Если условия акции будут выполнены —  пени 
отменятся автоматически, что будет отражено 
в счетах за энергопотребление мая, которые бу-
дут выставлены в начале июня 2024 г.

Исключение: невозможно отменить пени, кото-
рые или рассматриваются в суде, или по ним уже 
вынесено судебное решение о взыскании.

Подробную информацию об условиях акции 
«Весна. Пени тают» можно получить на сайте 
Калужской сбытовой компании, по телефону го-
рячей линии 8–800–600–09–90, в офисах обслу-
живания потребителей (адреса и режим работы 
указаны в ежемесячно выставляемых счетах за 
электроэнергию).

Калужская сбытовая компания напоминает 
потребителям тепла в городе Обнинске о необ-
ходимости окончания отопительного сезона без 
долгов. Для этого нужно до 25 числа полностью 
оплатить счета, выставленные компанией.

Если у вас по  каким‑то причинам отсутствует 
счет на оплату, вы можете получить его в «Личном 
кабинете» на сайте Калужской сбытовой компа-
нии или через систему «ГИС ЖКХ».

Оплатить услуги можно в «Личном кабинете», 
в системе «ГИС ЖКХ», в мобильном приложении 
«Госуслуги.Дом», в банках или через электронные 
платежные системы. Оплата в «Личном кабинете» 
и мобильном приложении «Госуслуги.Дом» про-
изводится без банковской комиссии.

Помните, что до 25‑го числа, помимо оплаты, 
следует передать показания прибора учета (при 
его наличии). Сделать это можно одновременно 
с оплатой.

Если оплата за коммунальные услуги не будет 
выполнена в срок, потребителям начисляется 
пеня, а при дальнейшей неоплате задолженность 
взыскивается в судебном порядке.

При возникновении вопросов по теплоснабже-
нию и горячему водоснабжению, в том числе рас-
четам, платежам и выпискам дубликатов счетов, 

жители могут обращаться в Центр обслуживания 
потребителей Калужской сбытовой компании 
в городе Обнинске, расположенный по адресу: 
проспект Маркса, д. 126. Прием потребителей ве-
дется ежедневно по будням с 9:00 до 18:00, пере-
рыв с 13:00 до 14:00.

Консультации можно также получить по 
телефонам: (4842) 230–323, (910) 910–62–13 

или электронной почте: teploksk@kgek.net

ОБО ВСЕМ

Ночные линзы —  это инновацион-
ный и эффективный метод коррекции 
зрения, который может изменить вашу 
жизнь к лучшему!

Многие из нас знакомы с диском-
фортом от ношения очков или кон-
тактных линз. Но что если бы суще-
ствовал способ коррекции зрения, 
который не требовал бы их исполь-
зования в течение дня? Именно это 
и предлагают ночные линзы, также 
известные как ортокератологические 
(ОК) линзы.

КАК ЭТО РАБОТАЕТ?

Ночные линзы —  это специальные 
жесткие газопроницаемые линзы, кото-
рые надеваются на ночь. Во время сна 
они мягко изменяют форму роговицы, 
внешней оболочки глаза, корректируя 
таким образом зрение.

При близорукости, дальнозоркости 
и астигматизме форма глаз изменена, 
а ночные линзы на время компенсиру-
ют эти изменения. Слёзная плёнка под 
линзой мягко воздействует на роговицу 
и корректирует её форму —  проснув-
шись и сняв линзы, вы видите хорошо. 
Эффект сохраняется в течение всего 
дня, позволяя вам видеть четко без оч-
ков или дневных линз.

КОМУ ПОДХОДЯТ НОЧНЫЕ ЛИНЗЫ?

ОК‑терапия подходит для людей 
с близорукостью (миопией) от 0.25 до 
8 диоптрий и астигматизмом 0,25 до 
5 диоптрий. Она особенно популярна 
среди детей и подростков, поскольку 
может замедлить прогрессирование 
миопии. Также ночные линзы —  отлич-
ное решение для спортсменов, людей, 
ведущих активный образ жизни, и тех, 
кто испытывает дискомфорт от дневных 
линз.

Ночные линзы —  это инновацион-
ное решение для коррекции зрения, 
которое предлагает целый ряд пре-
имуществ:

  Свобода от очков и  дневных 
линз: Вы сможете наслаждаться четким 
зрением в течение всего дня без необ-
ходимости носить очки или дневные 
контактные линзы.

 Замедление прогрессирования 
миопии: ОК‑терапия может помочь за-
медлить развитие близорукости у детей 
и подростков.

 Безопасность и обратимость: ОК‑
терапия является безопасным и обра-
тимым методом коррекции зрения.

 Комфорт: Ночные линзы обычно 
хорошо переносятся и не вызывают 
дискомфорта во время сна.

ВАЖНО ЗНАТЬ:

 Подбор и контроль: ночные линзы 
должны быть подобраны и контроли-
роваться квалифицированным специ-
алистом.

 Гигиена: соблюдение правил ги-
гиены —  залог успешной и безопасной 
ОК‑терапии.

 Индивидуальный подход: эффек-
тивность ОК‑терапии может варьиро-
ваться в зависимости от индивидуаль-
ных особенностей пациента.

Подбор ночных линз осуществляет 
квалифицированный специалист врач‑
офтальмолог Ноздрачева Ольга Нико-
лаевна.

Линзы подбираются на 1  год но-
шения, обеспечена оперативная связь 
с врачом‑ офтальмологом по любым во-
просам в течение всего срока ношения.

Мы проведем полную диагностику 
зрения и подберем ночные линзы, ко-
торые идеально подойдут именно вам.

Наслаждайтесь каждым моментом 
жизни с ясным зрением!

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ С ВРАЧОМ.

ЗАПИСЬ ПО ТЕЛЕФОНАМ:
8 800 600–38–46
8 484 220–70–06

Г. БАЛАБАНОВО,  
ПЛ. 50 ЛЕТ ОКТЯБРЯ, Д. 5

DOCTOR40.COM

ПОДБИРАЕМ НОЧНЫЕ ЛИНЗЫ, ЧТОБЫ ДНЁМ ВЫ СМОТРЕЛИ НА МИР СВОИМИ ГЛАЗАМИ!ПОДБИРАЕМ НОЧНЫЕ ЛИНЗЫ, ЧТОБЫ ДНЁМ ВЫ СМОТРЕЛИ НА МИР СВОИМИ ГЛАЗАМИ!

Вакансия

Водитель автобуса 
г. Обнинск
ЗП от 60 000 ₽

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ

Медицинский центр «Центр реабилитации» 
приглашает на первичную БЕСПЛАТНУЮ кон-
сультацию к врачу эстетической медицины, 
кандидату медицинских наук, пластическому 
хирургу Сергею Николаевичу СТЕПАНКИНУ.

 проводит 10 типов операций регулярно
 более 40 лет общий стаж по хирургии
более 30 лет стаж по пластической хирургии 

и косметологии
 2 патентана изобретение в области хи-

рургии
 более 200 научных авторских работ
 зарубежные стажировки в Европе (Италия, 

Испания, Франция, Швейцария) и Азии (Изра-
иль, Китай)

СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ
 Комплексные авторские методики про-

филактики и лечения патологических рубцов 
кожи (келоид, гипертрофический рубец, атро-
фический рубец).

 Лифтинг лба, бровей, переносицы, височ-
ной области (хирургический разрез, мини‑до-
ступ, нитевая подтяжка: омолаживающая и фик-
сирующая, безоперационная подтяжка).

 Блефаропластика с комплексным омоло-
жением кожи век, в том числе азиатских век.

 Имплантация золотых нитей (отличный от-
даленный 25‑летний результат).

 Фейс‑лифтинг + SMAS (профилактика об-
разования грубых послеоперационных рубцов).

 Мини‑инвазивное восстановление конту-
ров и овала лица.

 Хирургическая коррекция опущенных 
углов рта.

 Коррекция формы носа мини‑инвазивны-
ми методами.

 Лифтинг шеи с комплексным восстановле-
нием атрофично измененной кожи.

 Отопластика.
 Коррекция комочков Биша хирургическим 

и безоперационным методом под контролем 
УЗИ.

 Пластика предплечий. Комплексная хирур-
гическая и безоперационная методика с вос-
становлением атрофичной кожи.

 Увеличивающая / уменьшающая маммо-
пластика, комплексная эффективная профилак-
тика формирования капсульной контрактуры.

 Микро‑ и макролипосакция, рельефная 
липосакция, безоперационное уменьшение 
локальных жировых отложений.

 Абдоминопластика с комплексной про-
филактикой послеоперационных сером и фор-
мированием рубца под контролем измерения 
избыточного натяжения краёв операционной 
раны.

 Круговая подтяжка тела после снижения 
веса.

 Пластика бёдер. Комплексная хирургиче-
ская и безоперационная методика с восстанов-
лением атрофичной кожи.

 Лифтинг кожи век, лица, подбородка, шеи, 
декольте, живота, внутренней поверхности 
плеча, бедра, промежности с использованием 
метода «Холодная плазма».

 Комплексное омоложение кожи рук.
 Лечение осложнений после косметологи-

ческих процедур и эстетических операций.

Справки и запись на приём 
к С. Н. Степанкину

по телефону медицинского центра «Центр 
реабилитации»: (48439) 4–3–2–1–0.

ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В ОБНИНСКЕПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В ОБНИНСКЕ

Лицензия ЛО41‑01158‑40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ 
О СКОРОМ ЗАВЕРШЕНИИ АКЦИИ «ВЕСНА. ПЕНИ ТАЮТ»О СКОРОМ ЗАВЕРШЕНИИ АКЦИИ «ВЕСНА. ПЕНИ ТАЮТ»

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ: КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ: 
РАССЧИТАЙТЕСЬ ЗА ПОСТАВЛЕННОЕ ТЕПЛО РАССЧИТАЙТЕСЬ ЗА ПОСТАВЛЕННОЕ ТЕПЛО 
ДО ОКОНЧАНИЯ ОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНАДО ОКОНЧАНИЯ ОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНА

Музыкальная гостиная будет 
встречать зрителей в камерной 
атмосфере фойе Дома Ученых, 

а концерт «Возрождение» 
станет первым в цикле 

концертов «Музыка первых». 
В исполнении струнного 

квартета «Фермата» (Худ. рук. 
Астхик Сардарян) и Анастасии 

Соколовой (фортепиано) 
прозвучат произведения 

русской и западноевропейской 
классики.

С участием Римы Арай Хачатрян 
(меццо- сопрано) и Татьяны 
Радошновой (фортепиано) 
состоится второй концерт 

цикла, под названием «Великие 
Русские…», который приурочен 
к двум крупным датам: 220 лет 
со дня рождения М. И. Глинки 

и 180 лет со дня рождения 
Н. А. Римского- Корсакова.

Возрождение престижа высокой 
музыки будет способствовать 

повышению культурного уровня, 
формированию мировоззрения, 
воспитанию чувства гордости 

и ответственности за 
культурное наследие Родины.

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ 
КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ 
О СКОРОМ ЗАВЕРШЕНИИ О СКОРОМ ЗАВЕРШЕНИИ 
АКЦИИ «ВЕСНА. ПЕНИ ТАЮТ»АКЦИИ «ВЕСНА. ПЕНИ ТАЮТ»

24.04.2024, в отделе ЗАГС Обнинска 
был настоящий аншлаг —  регистриро-
вали аж 8 пар. 

Для сравнения: в обычные дни их 
бывает меньше —  от 2 до 4. А связано 
это с тем, что многим нравятся зер-
кальные даты. Причем, как рассказала 

руководитель этого подразделения го-
родской администрации Лидия Синец-
кина, изначально планировалось, что 
пар будет 6, как и 4 апреля.  

А в областном центре в этот день был   
небывалый ажиотаж, в брак вступила 
21 пара.

Обнинские пары выбрали Обнинские пары выбрали 
зеркальную датузеркальную дату
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ:

02 мая Цикл концер-
тов «Музыка Первых». 
Концерт струнного 
квартета «Фермата» 
с программой «Воз-
рождение». Начало 
в 19.00 6+
15 мая В рамках про-
екта «Музыка Первых» 
концерт «Великие рус-
ские», приуроченный 
к двум крупным да-
там: 220 лет со дня 
рождения М. И. Глинки 
и 180 лет со дня рож-
дения Н. А. Римского- 
Корсакова. Начало 
в 19.00 6+
16 мая лекция со-
вместно с городским 
отделением Россий-
ского общества «Зна-
ния», посвященная 
80-летию Калужской 
области —  «История 
и достижения». Нача-
ло в 11.00 12+
23 мая  лекция со-
вместно с городским 
отделением Рос-
сийского общества 
«Знания», посвящен-
ная юбилею поэта- 
песенника Алексея 
Фатьянова- «Звонкий 
запевала лирической 
песни». Начало в 11.00 
12+

МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ НА 

ЭКСКУРСИИ:
27 апреля Экскурсия 
в Третьяковскую гале-
рею. 12+
10 мая Экскурсия 
в Главный ботани-
ческий сад имени 
Н. В. Цицина —  «Япон-
ский сад» 12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–27–90.

Требуется уборщица. 
Телефон: 39–7–04–41

ПРО ДОСУГ

ВОПРОСЫ № 16
1. Сколько пар заключили 
брак в Калуге 24 апреля?

2. Где работает Илья 
Игольников?

3. Сумма стипендии за победу 
на Всероссийской олимпиаде 

школьников?
4. Кто такой Сергей Курдяев?

5. В какой школе работает 
Алексей Папакин?

Ответы № 15
1. 1 мая; 2. 30 лет; 3. 

Председатель Обнинского 
городского Собрания; 4. 

Между школами № 12 и № 13; 
5. Девять.

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ПОБЕДИТЕЛЯ!

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО 2. СДЕЛАТЬ ФОТО 
КРОССВОРДА И ОТПРАВИТЬ КРОССВОРДА И ОТПРАВИТЬ 
НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: 
8–980–511–88–88.8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ 3. НАПИСАТЬ 
О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: 
ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ФИО, ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, 
ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ 
ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, ГАЗЕТУ, ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, 
А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 
ВОПРОСОВ;ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 
В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 
ДО 12:00.ДО 12:00.  УДАЧИ!УДАЧИ!

С победой в конкурсе от 
«Теди» на этой неделе 
поздравляем нашу по-
стоянную читатель-
ницу Аллу Иванонвну 
Дуборову! Алла Иванов-
на на пенсии, любит 
читать нашу газету, 
чтобы быть в курсе 
всех событий. А еще ее 
хобби - дачные хлопоты.
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  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ экономист
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда
  ○○ водитель

��    ДОХОДДОХОД
Конкурентный�уровень�зарплаты.� 
Программы�поддержки�молодежи
� � СТАБИЛЬНОСТЬСТАБИЛЬНОСТЬ
Официальное�трудоустройство.� 
Долгосрочная�занятость
�  �  КОМФОРТКОМФОРТ
Удобный�график.�Вкусные�обеды.� 
Доставка�на�работу�и�обратно
� � РАЗВИТИЕРАЗВИТИЕ
Обучение�на�рабочем�месте. 
Построение�карьеры

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ �регулировщик�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-технолог
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-энергетик
  ○○ слесарь-сантехник

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии
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ЗАВЕРШАЯ НОМЕР

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

УБОРЩИК ОБЩЕДОМОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИК ТЕРРИТОРИЙ (ДВОРНИК 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И 
ОБСЛУЖИВАНИЮ ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ-452 В ЧЕРТЕ 
ГОРОДА ОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

МП «УЖКХ» Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10
Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров). Резюме отправлять на адрес 

uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой «Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.
ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: БЕЗ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК. ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ.

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 
8-961-125-81-88

 управляющий; 
 инженер- 

теплотехник; 
 офис-менеджер; 

 мастер 
общестроительных, 

ремонтных 
и отделочных работ; 

 газосварщик; 
 слесарь- сантехник; 

 электрик, 
электромонтажник; 

 разнорабочий; 
 дворник; 

 уборщица.


